



Séance für Physikalische Medialität

Referent: Bill Meadows

Datum/Zeit: Donnerstag, 27. September 2018 18.00 – ca. 21.00 Uhr

Ort: Basler Psi-Verein, Neuweilerstrasse 15, CH-4054 Basel

Preis: CHF 180.- / 160.- für Mitglieder BPV

Besonderes: Bitte lesen Sie das beiliegende Blatt.

Personen, die noch nie an einer Séance beim Basler Psi-Verein teilgenommen haben, bitten wir um telefonische Kontaktaufnahme mit unserem Sekretariat bis spätestens 14 Tage vor dem Anlass, da wir mit ihnen ein kurzes Gespräch führen wollen. Andernfalls riskieren Sie, nicht zur Séance zugelassen zu werden. Wir danken für Ihr Verständnis.

Wegbeschreibung

Anreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln

Ab Bahnhof Basel SBB direkt mit dem Tram Nr. 8 (in Richtung Neuweilerstrasse) bis zur Haltestelle Neubad. Von dort sind es ca. 100 Meter zu Fuss in Fahrrichtung auf der linken Strassenseite. Der Basler Psi-Verein befindet sich an der Nummer 15 im blauen Haus.

Mit dem Auto aus der Schweiz

Ausfahrt Basel City, den Schildern Richtung Bahnhof SBB, später Richtung Flughafen/Euro-Airport folgen. Sie kommen über die Viaduktstrasse zur Leimenstrasse, dort an der Ampel vor der Pauluskirche, halblinks in die Arnold Böcklinstrasse einbiegen. Am Bundesplatz (Kreisel) in die Neubadstrasse (3. Strasse) abbiegen und der Tramlinie folgen bis zum Kreisel am Neuweilerplatz (Kreisel). Rund 100 Meter weiter der Tramlinie folgen. Der Basler Psi-Verein ist in der Nummer 15 im blauen Haus.

Anfahrt mit dem Auto von Deutschland

Autobahnausfahrt Basel/Kleinhüningen. Achtung in der Schweiz sind die Autobahnen gebührenpflichtig. Fahren Sie in den folgenden Kreisverkehr ein und nehmen Sie die Ausfahrt St. Johann / Mulhouse / Euroairport in den Tunnel. Nehmen Sie die Ausfahrt Kannenfeld / Allschwil und folgen dem Strassenverlauf über Wasgenring und Morgartenring, bis zur Höhe General Guisan-Strasse. Dort durch Reiterstrasse zum Neuweilerplatz (Kreisel). In die 2. Strasse (Neuweilerstrasse) der Tramlinie entlang abbiegen. Der Basler Psi-Verein ist an der Nummer 15 im blauen Haus.

Parken

Das Gebäude des Basler Psi-Vereins befindet sich in einem Wohnquartier und entsprechend schwierig kann es sein Parkplätze zu finden. Sie finden vereinzelt Parkplätze in den Quartierstrassen. Jedoch empfehlen wir wenn möglich die Anreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln.

Weitere Informationen zu Veranstaltungsorten finden Sie auf unserer Internetseite www.bpv.ch unter Basler Psi-Verein/Allgemeine Informationen.



Experimentelle Séance für physikalische Medialität mit dem Meadows Circle Ablauf der Veranstaltung

Wir bieten die einmalige Chance, an einer der ganz seltenen Séancen von Bill Meadows ausserhalb Englands teilzunehmen. Er wird versuchen, die bei seinen Sitzungen üblicherweise auftretenden Phänomene zu demonstrieren. Diese umfassen unter anderem «Flying Trumpets» (durch Ektoplasma gesteuerte, mit Leuchtfarben markierte Leichtaluminium-Trichter, die selbständig in die Luft steigen und durch den Raum fliegen), von spirituellen Wesenheiten in Bewegung gesetzte Trommelschlegel und das Spielen einer Mundharmonika, das Erscheinen einer materialisierten Hand mit Berührung von Sitzungsteilnehmern durch die materialisierte Hand. Weiter gehören zu seinen Sitzungen Trance-Durchsagen, gelegentlich spezifische Botschaften aus der geistigen Welt an einen Sitzungsteilnehmer sowie direkte Stimmen und anderes mehr. Oft besteht auch die Möglichkeit den jenseitigen Kontaktpersonen Fragen zu stellen. Bitte beachten Sie, dass es keine Garantie gibt für das Auftreten der Phänomene.

Lucius Werthmüller wird kurz in das Themengebiet einführen und Colleen Meadows wird über die Entwicklung ihres Zirkels berichten. Anschliessend haben die Teilnehmer die Möglichkeit, den Zirkelteilnehmern Fragen zu stellen. Dieser Teil wird vollständig ins Deutsche übersetzt.

Abschliessend instruieren wir die Anwesenden genau über den Ablauf der Sitzung und geben Anweisungen für das Verhalten der Sitzungsteilnehmer während der Séance, die in der Regel 90 -120 Minuten dauert.

Nach einer mindestens halbstündigen Pause (Getränke und Snacks stehen zur Verfügung), während welcher der Saal wegen der Vorbereitungen geräumt wird, werden die Teilnehmer einzeln in den Sitzungsraum gebeten. Bei Ihrem Eintritt müssen sie sich einer gründlichen Leibesvisitation unterziehen. Streichhölzer, Feuerzeuge, Blitzlichtkameras, Handys, Weckuhren etc. dürfen auf keinen Fall in den Sitzungsraum mitgenommen werden. Die Gegenstände werden von uns in Verwahrung genommen und können nach der Séance wieder abgeholt werden. Deshalb bitten wir alle Teilnehmer solche Gegenstände möglichst daheim zu lassen.

Der Grossteil der Sitzung findet in absoluter Dunkelheit statt, dazwischen gibt es kurze Phasen mit Rotlicht. Das Medium befindet sich während der Trance in einem sehr labilen körperlichen Zustand. Wir haben als Veranstalter gegenüber Bill Meadows die volle Verantwortung und Garantie für seine Gesundheit übernommen. Eine abrupte Unterbrechung der Séance, insbesondere durch plötzlich auftretendes Licht kann beim Medium schwere körperliche Schäden verursachen. Es ist unmöglich, die Séance zu unterbrechen. Es sollen deshalb nur Personen teilnehmen, die sich problemlos zwei Stunden in einem dunklen, geschlossenen Raum mit anderen Menschen aufhalten können. Wir bitten Leute, die unter Klaustrophobie, Verdauungs- oder Blasenproblemen, Asthma, Kreislaufstörungen oder einer starken Erkältung leiden, von einer Teilnahme abzusehen, um das Gelingen der Sitzung nicht zu gefährden.



Es ist schwer möglich, die Séance vollständig zu übersetzen. Wir werden jedoch alle wichtigen Anweisungen und Botschaften ins Deutsche übersetzen. Die Sitzordnung im Raum wird von den Mitgliedern seines Zirkels vorgenommen. Allen Anweisungen der Zirkelteilnehmer ist vor und während der Sitzung Folge zu leisten.

Nach einer Erholungspause steht Bill Meadows voraussichtlich zur Beantwortung von Fragen zur Verfügung.

Zur Vorbereitung empfiehlt es sich, den Séance-Bericht über Bill Meadows auf unserer Website: [Séance mit dem Meadows-Circle](#)

Falls Sie auf Grund obiger Angaben Ihre Anmeldung zurückziehen möchten, ist das ohne Kostenfolge bis eine Woche nach Ihrer Anmeldung möglich.